

Herr Garn erläutert die Vorlage und die dazugehörigen Anlagen.

Frau Dißmann fragt nach dem Grund der in Marienheide im Vergleich zu anderen Kommunen höheren Beiträge. Herr Garn erklärt, dass es verschiedene Gründe dafür gebe. Ein wesentlicher Aspekt seien die Trägerkosten, dessen Refinanzierung zum Teil über die Elternbeiträge erfolge. Zur Höhe der Trägerkosten führt Herr Garn aus, dass dies an der Auswahl des Trägers als Kooperationspartner und dessen „Rahmenbedingungen“ liege. Sowohl in Marienheide als auch in Müllenbach leisten die Träger eine qualitativ sehr gute Arbeit und bieten ein sehr breites Betreuungsangebot an, das es zu finanzieren gilt. Da es sich beim Personal der Träger im Wesentlichen auch um langjährige und erfahrende Mitarbeiter/innen handelt, seien diese gegenüber unerfahrenen Kräften tarifbedingt teurer.